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ГОДГОД

В РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ ИТОГИ В РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ ИТОГИ 
ГЛАВНОЙ ИНИЦИАТИВЫ ГЛАВНОЙ ИНИЦИАТИВЫ 

ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ
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НИКОЛАЙ НИКОЛАЙ 
КАЛИНИЧЕВ:КАЛИНИЧЕВ:  
МЫ СДЕЛАЛИ ВСЁ, МЫ СДЕЛАЛИ ВСЁ, 
ЧТО ЗАПЛАНИРОВАЛИ НА ГОДЧТО ЗАПЛАНИРОВАЛИ НА ГОД

Уходящий год стал одним из самых 
сложных за последнее десятилетие, 
и Боровский район как структурная 
единица государства не мог не 
почувствовать этого. Бюджетные 
возможности уже не те, что раньше. 
В условиях дефицита пришлось 
жертвовать  чем-то менее важным 
в пользу более значимых задач. Тем не 
менее, год практически пройден, и район 
завершает его на ноте оптимизма 
и веры в лучшее, которое благодаря 
экономическому потенциалу боровской 
территории должно наступить.

О чем сожалеет Николай Калиничев, 
провожая 2023-й, какие цели ставит 
на грядущий год и долгосрочную 
перспективу, чего всем нам, простым 
жителям, ждать в будущем —  об этом 
и немного о личном накануне Нового 
года мы традиционно поговорили 
с главой администрации Боровского 
района.

Cтр. Cтр. 
4-74-7
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17 декабря а Балабанове прошла оче-
редная благотворительная ярмарка, ор-
ганизованная волонтерским движением 
Боровского района «СВОй тыл» и пер-
вой школой города. Это уже пятая по-
добная акция, благодаря которой сред-

ства, вырученные за продажу руко-
дельных работ и выпечки, направляют 
на приобретение необходимых вещей 
участникам спецоперации.

По итогу минувшей ярмарки органи-
заторы собрали более 100 тысяч руб лей.

ВМЕСТЕ

Руководитель ДРСУ № 5, которое чи-
стит от снега областные дороги, про-

гнозирует всеобщее бедствие, если все 
администрации района «прямо сейчас» 
не отправятся на поиски:

— Надо срочно искать места для сне-
га, который вывозят. Делать это нужно 
совместными усилиями с администраци-
ями поселений. Если мы не найдём ре-
шение в короткие сроки, все муниципа-
литеты утонут в снегу, —  предрёк Федор 
Сечин.

Такой прогноз он сделал, исходя из 
ожидаемых климатических качелей: до 
конца недели будет хозяйничать от-
тепель, превращая наваливший снег 
в месиво, а на следующей семидневке 
вновь ожидаются обильные снегопа-
ды. И если в муниципалитетах не успе-
ют вывезти старый снег, на него нава-
лит новый. Тогда предсказание Фёдора 
Сечина точно сбудется.

Чтобы избежать таких последствий, 
глава администрации Боровского рай-
она Николай Калиничев рекомендовал 
коллегам не игнорировать опасения на-
чальника ДРСУ № 5 и определить в сво-
их поселениях территории для сброса 
снега.

В самих же муниципалитетах подряд-
ные организации всю неделю активно 
чистили дороги и тротуары от снежно-
го месива, а управляющие компании —  
крыши от наледей и «шапок».

Идеального состояния добиться, ко-
нечно, не удалось, поскольку минувший 
снегопад был весьма интенсивным. А по-
тому жителей Боровского района просят 
сообщать проблемные адреса для уско-
рения реакции УК и подрядчиков, а так-
же контроля со стороны администраций 
поселений.

Сделать это можно, позвонив в Еди-
ную дежурную диспетчерскую службу: 
8 (48438) 6–61–10.

НАЧЕКУ

НОВОСТИ

Доплата коснётся не всех водителей 
в Калужской области, а только ра-

ботающих в Боровском районе. Такое 
решение приняли депутаты Райсобра-
ния, надеясь что оно позволит удер-
жать имеющийся персонал и привлечь 
недостающий.

На сегодняшний день в Боровском 
районе 22 школьных автобуса, но воз-
ят детей только 16 из них. Найти во-

дителей с начала года не могут из-за 
высоких требований к претендентам 
и низких зарплат. Министерство обра-
зования, которое 2 сентября обещало 
решить проблему с дефицитом води-
телей в Боровском районе, ничем так 
и мне помогло.

По 10 тыс (без учёта НДФЛ) начнут 
платить в 2024 году. Деньги на эту 
меру социальной поддержки уже за-
ложили в бюджете района.

Больше месяца на улице Весенней в д. 
Кабицыно ждали, когда ГП «Калуга-

облводоканал» остановит стоки, кото-
рые свободно текли из КНС в местный ру-
чей и пруд (в нём из-за этого погибла вся 
рыба). Решить вопрос обещали несколько 
раз, в том числе и Минстрой региона (уч-
редитель ГП), но дату реакции переноси-
ли, ожидая заказанный насос. Неделю на-
зад его, вроде как, купили (стоимость, го-
ворят, полмиллиона), и даже установили.

Как рассказал нам замглавы адми-
нистрации района Алексей Степанов, 
госпредприятие прислало подтверж-
дение, что ремонт на проблемной КНС 
на улице Весенней выполнен. Но мест-
ные жители уже 16 декабря сняли ви-
део, свидетельствующее о том, что сто-
ки продолжают течь в ручей и, следо-
вательно, далее в пруд с уже погибшей 
рыбой. Исходя из этого, они предполо-
жили, что ГП всех «надуло» и никакого 
нового и долгожданного насоса на КНС 
не поставило. У нас же по этому пово-
ду была своя версия: новый прибор для 
перекачки канализационных стоков 
сгорел. Опять! Мыслить в этом направ-
лении позволил предыдущий неудач-
ный опыт «водяных» —  два насоса на 
этой КНС у них уже «полетели». Причём 
пару недель назад, рассказывая о судьбе 
последнего устройства, начальник бо-
ровского участка Водоканала Николай 
Прокуратов предположил, что сгорел 

насос, возможно, из-за неправильного 
подсоединения.

19 декабря предположение подтвер-
дилось —  насос сгорел. Однако на рай-
онной планерке Николай Прокуратов за-
явил, что его предприятие новый насос 
продолжает ждать: проблемы с логисти-
кой, якобы, мешают его доставить к ме-
сту назначения —  в Боровский район. По 
факту никто так и не понял, о каком на-
сосе шла речь в подтверждении выпол-
ненных работ в Кабицыно, ранее направ-
ленном замглавы Алексею Степанову? 
Сгорел ли у «водяных» реанимирован-
ный старый насос или они за сутки успе-
ли спалить дорогущий новый? Но новое 
обещание вновь провести ремонт про-
звучало, и случиться это должно вот-вот.

Напомним, что в начале года директор 
ГП Юрий Петрушин на совещании в ад-
министрации Боровского района откры-
то сказал: у его предприятия нет денег 
на реконструкцию систем ХВС и КНС, 
поэтому муниципалитеты, если хотят 
 что-то сделать на своих территориях, 
должны найти на это деньги в местных 
бюджетах, а сотрудники ГП возьмут на 
себя техническую часть работы. Теперь 
же, после казусов с насосом в Кабицы-
не, у Водоканала, вероятно, не осталось 
денег и на текущий ремонт, а админи-
страции Боровского района задума-
лись: можно ли доверять осваивать день-
ги своих бюджетов тем, кто «горит» на 
работе?

ПОДДЕРЖКА

ДЕЖАВЮ

У ВОДОКАНАЛА ЗА ДЕНЬ У ВОДОКАНАЛА ЗА ДЕНЬ 
СГОРЕЛ НАСОС СТОИМОСТЬЮ СГОРЕЛ НАСОС СТОИМОСТЬЮ 
В ПОЛМИЛЛИОНА?В ПОЛМИЛЛИОНА?

ВОЛОНТЁРЫ ПРОВЕЛИ ВОЛОНТЁРЫ ПРОВЕЛИ 
НОВОГОДНЮЮ ЯРМАРКУНОВОГОДНЮЮ ЯРМАРКУ

БОРОВСКИЙ РАЙОН ОПЯТЬ БОРОВСКИЙ РАЙОН ОПЯТЬ 
МОЖЕТ УТОНУТЬ В СУГРОБАХМОЖЕТ УТОНУТЬ В СУГРОБАХ

ВОДИТЕЛЯМ ШКОЛЬНЫХ АВТОБУСОВ ВОДИТЕЛЯМ ШКОЛЬНЫХ АВТОБУСОВ 
ДОПЛАТЯТ ПО 10 ТЫСЯЧ РУБ ЛЕЙДОПЛАТЯТ ПО 10 ТЫСЯЧ РУБ ЛЕЙ
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ВЕЛИКОЛЕПНАЯ СЕМЕРКА
На сегодняшний день в програм-

ме «Комфортная среда» от Боров-
ского района участвуют 7 посе-
лений из 8. «За бортом» остается 
только СП «Асеньевское». Да и ска-
жем прямо —  никаких предпосылок, 
что оно  когда- нибудь присоединит-
ся к соседям, нет. Тут просто отсут-
ствуют населенные пункты, подхо-
дящие под требования инициативы.

Зато остальные поселения ак-
тивно пользуются доступными для 
них благами. При этом подобное 
отношение к «комфортке» у адми-
нистраций сложилось не 
сразу. Были периоды, когда 
в том или ином поселении 
она превращалась в серьез-
ное обременение, «сжирав-
шее» львиную часть и без 
того скромного бюджета.

Но в нынешних реалиях, 
когда чиновникам прихо-
дится экономить буквально 
на всем, именно федераль-
ная программа остается 
главным флагманом благо-
устройства. Конечно, полу-
чить необходимые финансы 
можно и в других конкурсах 
и инициативах, но тут это 
сделать, во-первых, проще 
всего, а во-вторых, у посе-
лений уже наработан необ-
ходимый опыт.

Так что пользуются этим 
инструментом очень актив-
но, и в текущем году Боров-
ский район получил 7 новых 
общественных пространств.
ГОРОДСКОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ

На разработку сметной докумен-
тации в этом году потратили 41,6 
миллионов руб лей, а экономия на 
торгах составила более 7 миллио-
нов. Ушли же эти деньги на следу-
ющие проекты.

В Балабанове благоустроили пе-
шеходную зону на улице Коопера-

тивной. Для многих победа именно 
этой территории стала неожидан-
ностью, ведь обошла она большой 
проект —  парк «Лесогорье». Но ви-
димо от скверов и прочих подобных 
зон балабановцы подустали, что, 
кстати, подчеркивает и итог голо-
сования на следующий год —  по-
бедил опять тротуар, теперь от все 
той же Кооперативной в сторону 
все того же потенциального «Ле-
согорья». В общем, балабановцев 
«ветреными» точно не назовешь, 
все задумки вертятся вокруг одно-
го и того же участка.

Что касается реализации самого 
проекта в этом году, то все прошло 
в высшей степени банально. И сам 
объект был простым, и подрядчик 
с ним справился без  каких-то се-
рьезных проблем. Так что если ста-
вить на первое место практичность 
и результат, а не медийность и мас-
штаб, то в Балабанове они точно 
хороши.

В Боровске получилось немного 
иначе. Тут по «Комфортной среде» 
проходило благоустройство источ-
ника в Текиженском овраге. Эта ра-
бота была тесно связана с другим 
большим проектом —  переосмыс-
лением самого оврага в рамках кон-
курса «Малых городов». Поэтому 
проект неминуемо привлек к себе 
много внимания и, как это часто бы-
вает в случае с районным центром, 
обрел своих недоброжелателей. 
В остальном же  каких-то серьезных 
препятствий на пути к реализации 
не было.

В 2024 году боровчан пла-
нируют порадовать «Тропой 
здоровья» до ЦРБ. И вот это 
начинание куда интереснее. 
Ведь речь идет не о наведе-
нии красоты, а о давно на-
зревшей потребности в нор-
мальном проходе к больни-
це. Так что интересно будет 
посмотреть, как админи-
страция справится с зада-
чей, результат которой возь-
мутся оценивать жители не 
только города, но и всего 
района.

Завершает «городскую 
триаду» Ермолино. Тут 
с «Комфортной средой» свои 
особые отношения. А заклю-
чаются они в том, что город 
редко удивляет масштабны-
ми задумками, по большей 
части предлагая жителям ре-
шать очевидные проблемы. 
Иными словами, федераль-
ную программу используют 

практично, без большой помпы, но 
к месту. В этом году, например, сде-
лали пешеходную дорожку от ОПХ 
до Заречной, о чем люди просили 
довольно давно. Правда, учитывая, 
что почти сразу после сдачи объект 
стал «целью» для вандалов —  пора-
довало это не всех горожан.

В следующем же году город, нако-
нец, возьмется за более масштабный 

проект, победивший на голосова-
нии, —  благоустройство централь-
ной площади. Это будет второй этап 
апгрейда, начатого два года назад 
и в буквальном смысле выделивше-
гося в фонтан —  он вернулся на ме-
сто, где стоял долгие годы. Продол-
жение работ должно полностью из-
менить место отдыха ермолинцев, 
надеемся, в лучшую сторону.
СТАРОЕ И НОВОЕ

В сельских поселениях масшта-
бы поменьше, но и тут интересные 
идеи есть. Самый молодёжный про-
ект реализовали в СП «Ворсино» —  
построили скейтпарк. Для сельской 
местности объект необычный и не 
самый очевидный, но как показала 
практика —  нужный. Юным ворсин-
цам такой вид досуга «зашел», так 
что даже те, кто изначально сомне-
вался в идее, были вынуждены оце-
нить его актуальность.

Данный проект можно назвать 
«последним приветом» от быв-
шего главы администрации по-
селения —  Алексея ГЕРАСЬКИ-
НА, который запомнился селя-
нам именно своим нестандартным 
и креативным взглядом на развитие 
муниципалитета.

В следующем же году работать 
местные власти будут над благо-
устройством пешеходной зоны по 
улице Лыскина. Проект явно не та-
кой «хайповый», но зато прагма-
тичный, нужный и в духе нынеш-
него врио главы администрации 
поселения Анатолия КОЛЮКАЕ-
ВА —  человека «съевшего не одну 
собаку» в том, что касается благо-
устройства и ЖКХ.

Некие схожие черты можно уви-
деть и в СП «Совхоз Боровский», где 
реализованный в этом году проект 
тоже можно назвать последним де-
тищем бывшего главы администра-
ции —  Антона МАСНЯКА. Здесь на 
улице Сиреневой в самом Совхозе 
появилась новая детская площад-

ка, которая стала финальным ак-
кордом в благоустройстве террито-
рии —  ранее тут уже обновили зону 
для занятий спортом. Кстати, имен-
но этот объект раньше других в Бо-
ровском районе в этом году реали-
зовали по «КС».

Действующий врио администра-
ции Андрей БУДЮК сильно ме-
нять курс комфорта в поселении 
не стал, поэтому в следующем году 
здесь снова возьмутся за детскую 
площадку. Она появится в деревне 
Кабицыно.

В СП «Совьяки» царит своя ат-
мосфера. Это поселение попало 
в федеральную программу послед-
ним, и исключительно из-за вхожде-
ния в его состав бывшего военного 
городка Митяево-1. Собственно, по-
этому все проекты совьяковская ад-
министрация реализует только в од-
ном населенном пункте. В этом году 
сделали детскую площадку рядом 
с домом № 9. В следующем —  обу-
строят пешеходную дорожку вдоль 
домов № 8, 9, 10, 11. Настрой жите-
лей и администрации вполне поня-
тен —  тут не до «мишуры», поэтому 
проекты выбираются исключитель-
но нужные и практичные.

В СП «Кривское» всё стабильно. 
Уже который год подряд местный 
орган власти предлагает, а жите-
ли поддерживают благоустройство 
спортивной площадки, которая из 
катка в голом поле превратилась 
в настоящий центр притяжения для 
жителей.

В 2023-м здесь появилась зона 
воркаута, волейбольная площадка 
и лавочки для отдыха. В 2024 вокруг 
объекта сделают ограждение и ос-
вещение. Этот этап станет финаль-
ным аккордом на спортплощадке, 
после чего администрация обеща-
ет переключиться на новое терри-
тории, если, конечно, федеральная 
программа будет действовать.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Федеральная программа «Формирование 
комфортной городской среды» остается 
одной из главных движущих сил 
в благоустройстве Боровского района.
Сейчас это направление не играет столь 
большой роли, как это было раньше, 
во многом из-за того, что из неё убрали 
обновление придомовых территорий 
и оставили лишь большие общественные 
проекты. Но тем не менее, именно 
благодаря «Комфортной среде» сегодня 
воплощается в жизнь большинство 
задумок местных властей.
Традиционно, в конце декабря 
в администрации района подвели итоги 
её выполнения в 2023-м году, а также 
обсудили планы на счет будущего в 2024-м.

КОМФОРТНЫЙ ГОДКОМФОРТНЫЙ ГОД

В РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ ИТОГИ ГЛАВНОЙ В РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ ИТОГИ ГЛАВНОЙ 
ИНИЦИАТИВЫ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУИНИЦИАТИВЫ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ

2022 2023
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ОСОБЕННОСТЬ ЭКОНОМИЧЕСКОГО 
РОСТА

?
— Николай Александрович, на-
сколько тяжёлым, по Вашей оцен-

ке, оказался уходящий год в экономи-
ческом плане?

— Заканчиваем год в плановых 
цифрах, которые были заложены. 
Есть достаточно ощутимая просад-
ка по налоговым платежам. В част-
ности, по земельному, и связано 
это со снижением кадастровой 
стоимости земли. Для бизнеса, ко-
нечно, большой плюс, потому что 
уменьшилась налоговая нагрузка, 
для многих существенно. Но для 
местных бюджетов поступления 
упали в разы. Консолидирован-
ный бюджет недополучил 85,3 млн. 
руб лей. Также в связи с сокраще-
нием выплат дивидендов на круп-
ных предприятиях на 51,9 млн. руб. 
упали доходы по налогу на дохо-
ды физлиц. Частично компенсиро-
вать это мы смогли за счет ненало-
говых источников дохода. В итоге, 
к уровню прошлого года вышли.

Отмечу, что в Боровском районе 
не закрылось ни одно предприя-
тие. Да, «Самсунг» пока в статусе 
простоя, но сотрудников завод не 
уволил. Также в 2023-м открылись 
новые производства, а дополни-
тельные средства были вложены 
инвесторами в уже работающие. 
Буквально в ноябре в индустри-
альном парке «Ворсино» запу-
щена линия по выпуску клеевых 

химических анкеров компании 
«Системные продукты для стро-
ительства» («СПС»). Перед этим 
заработал «ИММИД Ворсино», 
который выпускает полиэтилено-
вые трубы для газовых сетей. На-
чал работу завод смазочных мате-
риалов «Топ Лубрикантс» и «Ни-
катор», выпускающий добавки 
к полимерам. «АйСиЭм Гласс Ка-
луга» к концу текущего года дол-
жен завершить строительство но-
вой производственной площадки. 
«Б-ФАРМ» готовит к запуску уча-
сток по выпуску социально значи-
мых препаратов, в том числе, из 
списка жизненно необходимых 
(ЖНВЛП). На территории особой 
экономической зоны «Калуга», 
расположенной в СП Совьяки, за-
вод «Рефкул» начал строитель-
ство второй очереди завода по 
производству климатического 
и холодильного оборудования.

?
— У нас две крупные промышлен-
ные площадки —  ИП «Ворсино» 

и ОЭЗ «Калуга», какова вероятность, 
что на них придут новые инвесторы?

— В индустриальном пар-
ке территория занята на 90%, 
а в экономической зоне резер-
ва нет —  на каждый её участок 
на территории Боровского райо-
на заключено соглашение с буду-
щими инвесторами. Они в разной 
степени проектирования и готов-
ности выхода на этап строитель-

ства. В ближайшие годы вся тер-
ритория будет застроена, а пред-
приятия запущены.

?
— Особая экономическая зона 
дает инвесторам ряд преферен-

ций, которых нет у индустриального 
парка. С учетом того, что наша площад-
ка вся занята, а в планах региона от-
крыть ещё одну территорию ОЭЗ «Ка-
луга» в Бабынинском районе, не ста-
нет ли она конкурентом для нашего ИП 
«Ворсино»?

— На территории ОЭЗ распро-
страняются федеральные льготы, 
которые позволяют практически 
бесплатно получить землю с ком-
муникациями, но там накладыва-
ется ряд условий для инвесторов: 
сроки строительства, объем вло-
жений и прочие. Предприятиям, 
которые по своим видам эконо-
мической деятельности подходят 
под эти условия, конечно, ОЭЗ ин-
тереснее. В индустриальном парке 
стоимость земли выше, и на пер-
воначальном этапе инвесторам 
приходится вкладываться боль-
ше. Но, во-первых, как уже сказал, 
не все предприятия попадают под 
условия ОЭЗ. Во-вторых, логисти-
чески Боровский район наиболее 
привлекателен, а это немаловаж-
но для предприятий. В-третьих, на 
территории нашего ИП уже есть 
возможности для подключения 
к ресурсам: воде, электроэнер-
гии, газу —  это тоже важный фак-
тор для выбора места инвестором.

К тому же, мы можем предло-
жить землю на территории ин-
дустриального парка «К-Агро», 
площадки которого расположены 
в Ермолино и Ворсино.

?
— То ес ть, Вы нас троены 
оптимистично.

— Очень оптимистично! Я уве-
рен, что в ближайшие годы вся 

территория ИП «Ворсино» будет 
заполнена новыми предприятиями.
СРЕДНИЙ И ПОМЕНЬШЕ

?
— Экономику формирует не только 
крупный, но также средний и ма-

лый бизнес. Он, вероятно, не даёт вну-
шительного финансового потока в бюд-
жет, но ручейки от него идут уверен-
ные. Учитывая, что такой бизнес тоже 
создает рабочие места и останавливает 
отток населения, заинтересованность 
в нем быть должна и поддержка тоже.

— Для нашего района средний 
и малый бизнес —  весьма суще-
ственная часть экономики. По-
этому мы нацелены на оказание 
помощи как консультативной, так 
и финансовой —  порядка 2–3 мил-
лионов своих средств направляем 
в областную программу поддерж-
ки малого бизнеса. Она позволяет 
предпринимателям получить суб-
сидию на приобретение обору-
дования. И практически все, кто 
к нам обращаются, эту поддержку 
в среднем от 500 тысяч до 1 млн. 
руб лей получают.

Если говорить про индивидуаль-
ных предпринимателей, то для них 
есть федеральная программа по 
поддержке самозанятых, по кото-
рой также можно получить от го-
сударства субсидию на оборудо-
вание и прочие расходы, предус-
мотренные условиями программы. 

ГОСТЬ НЕДЕЛИ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ:НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ:  
Уходящий год стал одним из самых сложных за последнее десятилетие, 
и Боровский район как структурная единица государства не мог не 
почувствовать этого. Бюджетные возможности уже не те, что раньше. 
В условиях дефицита пришлось жертвовать  чем-то менее важным в пользу 
более значимых задач. Тем не менее, год практически пройден, и район 
завершает его на ноте оптимизма и веры в лучшее, которое благодаря 
экономическому потенциалу боровской территории должно наступить.

О чем сожалеет Николай Калиничев, провожая 2023-й, какие цели ставит на 
грядущий год и долгосрочную перспективу, чего всем нам, простым жителям, 
ждать в будущем —  об этом и немного о личном накануне Нового года мы 
традиционно поговорили с главой администрации Боровского района.

 ► — В Боровском районе не закрылось ни одно предприятие.
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В  текущем году на открытие 
и развитие бизнеса в Боровском 
районе заключены 47 социальных 
контрактов на сумму более 16 млн. 
руб лей и два на фермерство —  на 
400 тыс. руб.

Отмечу, что мы активно ищем 
людей, готовых начать свой соб-
ственный бизнес. Ресурсы для 
этого у нас есть.
PRO ДЕНЬГИ

?
— Николай Александрович, давай-
те вернемся к теме итогов и реаль-

ных денег. Ежегодно план на доходы 
бюджета строится по принципу ожи-
даемого прироста, поэтому отметка 
«уровень прошлого года», с которым 
район заканчивает 2023-й, —  это не про 
«хорошо», а про «слава богу». Причи-
ны понятны —  снижение налоговых 
поступлений, но социальная ориенти-
рованность бюджета влечёт за собой 
определенные обязательства. Поэтому, 
каким был год в плане выживаемости 
по своим программам?

— Мы не смогли сделать допол-
нительные работы, которые нам 
хотелось бы. Например, по ре-
монту образовательных учреж-
дений —  направили на эти цели 
минимум средств. Мы не отре-
монтировали и не построили до-
рог больше, чем стояло в плане на 
год. Но всё, что было запланиро-
вано, сделали, и год заканчиваем 
без долгов и финансовых проса-
док. Все социальные обязатель-
ства выполнены, точно.

?
— На днях был принят бюджет 
2024 года, в нем предполагаете 

рост доходной части бюджета?

— Предполагаем. За счёт появ-
ления новых предприятий. За счёт 
увеличения средней заработной 
платы —  она ежегодно увеличи-
вается, и сейчас её средний уро-
вень 80,5 тыс. руб. —  это второе 
место в регионе после Обнинска.

?
— В чём пришлось ужаться в пла-
нах расходов следующего года?

— Пока по-минимуму заложили 
на ремонты учебных учреждений. 

Нет в планах крупных проектов 
по ремонту дорог, если из област-
ного бюджета поступят дополни-
тельные средства, будем коррек-
тировать эти цели. Но все соци-
ально значимые статьи закрыты, 
здесь есть уверенность, что всё 
профинансируем.

?
— В этом году по разным госпро-
граммам в Боровском районе ре-

ализовано несколько проектов. Гля-
дя на какие из них, Вы можете сказать 
«Здорово получилось!»?

— В первую очередь, это бас-
сейн в Балабаново. Мы о нем дол-
го мечтали, благодаря решениям 
губернатора сейчас он построен 
и теперь им могут пользоваться 
все жители района. Потом, Теки-
женский овраг —  нестандартный 
проект, даже на федеральном 
уровне вызвал интерес. И ледо-
вая арена Ильи Авербуха, она ещё 
строится, но до конца года откры-
тая площадка уже будет сдана 
в эксплуатацию.

?
— А о чем сожалеете, что не 
случилось?

— Мы не смогли в полную силу 
приступить к проектированию но-
вой школы для Боровска. Пока не 
смогли получить подтверждения 
финансирования по федеральной 
программе Центра культурного 
развития в Балабанове. Ну и по 
дороге от трассы А-108 в грани-
цах Балабаново до Обнинска че-
рез Вашутино мы пока на эта-
пе подготовки предпроектной 
документации.
ПЛАН ОБЪЕЗДА

?
— Важность строительства до-
роги через Вашутино наиболее 

остро ощущается на фоне грядущего 
расширения трассы М-3, что немину-
емо увеличит трафик через Балаба-
ново, и невозможности увеличить по-
лосность на кабицынской дороге, ко-
торая уже собирает «пробки». Может 
ли новая дорога появиться раньше, 
чем до нас доберётся реконструкция 
«Киевки»?

— Задачу по строительству но-
вой дороги мы вообще сейчас 
никак не привязываем к ремон-
ту трассы М-3, поскольку феде-
ральный проект будет реализован 
раньше. Решение о начале работ 
в 2024 году уже принято на уров-
не правительства РФ, в 2026-м 
он должен завершиться. Поэтому 
у нас впереди два очень тяжелых 
года в плане транспортных про-
блем в Балабаново и на прилега-
ющих подъездных путях. Проек-
тирование нашей дороги тоже за-
ймет не менее двух лет —  это не 
реконструкция, а строительство 
в чистом поле. Далее необходимо 
будет пройти экспертизу, а уже 
потом искать возможность вой ти 
в один из федеральных проектов, 
поскольку такой дорогостоящий 
объект не по силам даже регио-
ну. Если говорить о начале строи-
тельства, это 2026–2027 год.

?
— Если реально смотреть на пер-
спективу, то дорога появится не 

раньше, чем через лет пять.

— Объективно, так.

?
— А насколько можно уверенно 
говорить, что идея не останется 

голубой мечтой и будет воплощена?

— Конечно, она будет реали-
зована, поскольку проект вос-
требованный. Он позволит снять 
транспортное напряжение в Ба-
лабаново, поскольку и без при-
вязки к М-3 мы видим, что про-
блема вокруг города, совхоза Бо-
ровский и Кабицыно с каждым 
годом всё напряженнее. Поэтому 
дорога, которая должна появить-
ся, станет обходом Балабаново, 
плюс населенные пункты ря-
дом с ней получат хороший вы-
езд и возможность дальнейшего 
развития, также в этом проекте 
будет предусмотрен южный вы-

езд из Ермолино, который сей-
час невозможен. Так что эта до-
рога расшивает сразу комплекс 
имеющихся на сегодняшний день 
проблем.

?
— Если это дальняя перспектива, 
то чего ждать в следующем году 

по строительству и ремонту дорог в Бо-
ровском районе?

— Наиболее нагружены у нас 
областные дороги, поэтому 
один из участков, включенных 
в  региональную программу на 
2024 год, —  дорога от А-108 до 
военного городка Митяево, ее ка-
питально ремонтировали 23 года 
назад, с тех пор только ямочный 
ремонт был. Есть предваритель-
ная договоренность по дороге от 
Комлево до монастыря (сейчас 
она в щебеночном исполнении, 
а должна стать асфальтирован-
ной). По сельским поселениям мы 
будем продолжать делать подъ-
ездные пути к участкам многодет-
ных, а остальные —  поддерживать 

ямочным ремонтом.
МНОГОДЕТНЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ

?
— На участках для многодетных 
дороги планируете в щебёноч-

ном исполнении, пока люди строятся?

— Да, пока не будут проведе-
ны все коммуникации. О канали-
зации, конечно, не говорим, это 
очень дорогостоящие работы.

?
— А про воду говорите?

— Про воду говорим, но 
пока, к сожалению, нет ни одной 
федеральной или областной про-
граммы, по которой можно было 
бы профинансировать такие рабо-
ты. Если раскладывать стоимость 
водоснабжения и водоотведения, 
то на каждый участок потребует-
ся порядка миллиона руб лей. Есть 
у нас 300 участков —  300 милли-
онов нам надо найти, чтобы по-
строить сети, станцию водоочист-
ки, очистные сооружения и новую 
скважину, поскольку действую-
щая сейчас такую дополнитель-

ГОСТЬ НЕДЕЛИ

МЫ СДЕЛАЛИ ВСЁ, МЫ СДЕЛАЛИ ВСЁ, 
ЧТО ЗАПЛАНИРОВАЛИ НА ГОДЧТО ЗАПЛАНИРОВАЛИ НА ГОД

 ► — В 2025‑м по программе Газпрома должна быть 
реконструирована ГРС «Боровск», что практически в два раза 
позволит увеличить лимит по подаче ресурса. И тогда появится 
возможность, в том числе, и к участкам многодетных семей 
подвести газ.

 ► — Решение о начале в 2024 году реконструкции трассы 
М‑3 в границах Боровского района уже принято на уровне 
правительства РФ, в 2026‑м она должна завершиться. Поэтому 
у нас впереди два очень тяжелых года в плане транспортных 
проблем в Балабаново и на прилегающих подъездных путях.

 ► — Всё, что было запланировано, сделали, и год заканчиваем без долгов и финансовых просадок. Все 
социальные обязательства выполнены, точно.
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ную нагрузку не потянет. В по-
добной ситуации находимся не 
только мы, на сегодняшний день 
ни один муниципалитет не может 
позволить себе комплексный под-
ход для обеспечения земельных 
участков многодетных водой.

?
— Каковы перспективы по газу?

— С газом проще, посколь-
ку теперь все участки многодет-
ных располагаются в черте на-
селенных пунктов и  включены 
в программу догазификации. Но 
пока этот вопрос стоит на паузе 
до конца реконструкции газора-
спределительной станции «Бо-
ровск». У нас в районе две ГРС —  
в Боровске и Асеньевском, они 
работают на полную мощность 
и исчерпали лимиты на подклю-
чение. В  2025-м по программе 
Газпрома должна быть рекон-
струирована ГРС «Боровск», что 
практически в два раза позволит 
увеличить лимит по подаче ресур-
са. И тогда появится возможность, 
в том числе, и к участкам много-
детных семей подвести газ.
ОСОБЫЕ ЗЕМЛИ

?
— Перед нашим районом стоят 
две важных задачи, завязанные 

на землю: найти участки для кладби-

ща и для полигона ТКО. Куда привели 
эти долгие поиски?

— Для кладбища мы осмотрели 
более двадцати участков, и нашли 
три, которые соответствуют необ-
ходимым требованиям. Естествен-
но, все они находятся в частной 
собственности —  у района своей 
земли уже нет. Как только опре-
делимся со стоимостью и проце-
дурой выкупа, участок под клад-
бище у района появится. Думаю, 
это произойдет уже в следующем 
году.

Под мусор участок найти слож-
нее, опять же из-за особых требо-
ваний. Если мы на карте Боровско-
го района в любом месте поста-
вим точку, то в радиусе километра 
обязательно будет  какой- нибудь 
населенный пункт. Учитывая, что 
создание такого объекта вызыва-
ет большой общественный резо-
нанс, и никто не желает его ви-
деть, как минимум, ближе, чем за 
километр, то поиск усложняется. 
Но искать продолжаем.
ШКОЛЬНЫЕ ГОДЫ

?
— Ранее Вы коснулись темы но-
вой школы в Боровске. Но это не 

единственный населенный пункт, кото-
рому требуются новые образователь-
ные и дошкольные учреждения. Где их 

могут дождаться в ближайшие годы?

— В начале 2024-го начнет-
ся строительство детского сада 
в Кабицыно, в 2025-м планируем 
открыть его. Задачи, которые мы 
ставим для себя по строительству 
школ —  это Боровск, пристройка 
или отдельный корпус для бала-
бановской «первой», кривской 
и  ермолинской. В  следующем 
году должен быть ремонт детско-
го сада в Митяево, открыть плани-
руем в 2024-м.

?
— Насколько необходимо вклады-
ваться в дополнительные площа-

ди для школы в Балабанове? Ведь город 
активно разрастается, и пока пройдет 
время от разработки проекта до стро-
ительства корпуса первой школы, уже 
потребуются новые вместительные об-
разовательные учреждения.

— Однозначно необходимо стро-
ить. Во-первых, тот район, который 
сейчас сформирован вокруг этой 
школы, продолжает разрастаться, 
там будут появляться новые дети, 
и им необходима школа в шаго-
вой доступности. Во-вторых, мы 
говорим не только об увеличении 
учебных площадей. Сейчас в пер-
вой школе помещения, отведён-
ные под столовую и спортзал, не 
соответствуют современным тре-
бования. При таком количестве 
учащихся, а  их больше тысячи, 
эти площади должны быть в раз 
в пять больше. Понятно, что все 
старые школы находятся в таком 
положении, но  нам-то надо стре-
миться к лучшему! Поэтому новая 
пристройка даст возможность раз-
местить в ней не только дополни-
тельные классы. А по поводу новой 
школы я пока вперёд не забегаю, 
но, учитывая, что на гагаринском 
поле в ближайшие пять лет появит-
ся практически ещё одно Балаба-
ново, там однозначно должны быть 
и новая школа, и детские сады.
МОЛОДЫМ ВЕЗДЕ У НАС ДОРОГА?

?
— Николай Александрович, воз-
можно, выскажу субъективное 

мнение, но в Боровском районе ничего 
не делается по программе «Молодеж-
ная политика». Да, у нас хорошо рабо-
тают школьные объединения, спортив-
ные секции и творческие кружки. Од-

нако всё это разрозненно и охватывает 
лишь детей и подростков. Молодежи 
нам нечего предложить, мы их уже не 
догоняем —  топчемся в этом на уровне 
80–90-х годов.

— Согласен, но если не брать 
во внимание города, в которых 
есть университеты и их развитые 
молодежные программы, то это 
сложно решаемая задача. Я бы 
с удовольствием посмотрел на 
успешно реализованные проек-
ты молодежной политики в таких 
районах, как Боровский. У нас на 
весь район две-три сотни моло-
дых людей, которые после школы 
продолжают образование рядом 
с домом. Большая часть уезжает 
на пять лет учиться в вузы, а ког-
да возвращаются, у них уже дру-
гие, взрослые интересы. Но у нас 
есть намерение, в первую оче-
редь в городах, создать центры 
для общения молодых людей, по 
принципу обнинского ОМЦ. Сей-
час работаем над концепцией 
и  готовы поддерживать любую 
инициативу.
ОКН, КАК ЛИЧНЫЙ ОПЫТ

?
— Не могу обойти тему приобре-
тения вами в Боровске дома, на-

делённого статусом объекта культур-
ного наследия (ОКН). На его примере вы 
обещали показать путь восстановле-
ния старых домов города. Прошел год, 
а новых вестей от вас нет.

— Сейчас период «тихий», по-
тому что идет проектирование. 
Без него я не могу ни одну доску 
прибить. Поэтому в прошлом году 
я заключил договор на проекти-
рование, на данный момент про-
ект уже готов, прошел экспертизу, 
идет этап общественных обсуж-
дений и, скорее всего, после ряда 
корректировок будет доработан. 
А уже после того, как его утвер-
дит Управление охраны объектов 
культурного наследия (надеюсь, 
в начале следующего года), мож-
но будет приступать к работам.

?
— А Вы не потеряли оптимизм за 
это время?

— Абсолютно нет! Я там много 
сделал, что было разрешено: под-
ключил воду и электричество, за-
росшую вокруг дома территорию 
расчистил, вывез порядка двух 
восьмикубовых контейнера мусора. 
Так что подготовительные работы 
выполнил. Когда в выходной день 
появляется час-другой свободного 
времени, с удовольствием провожу 
их там со своей семьёй за работой.

?
— Ваш опыт показывает, что с мо-
мента покупки ОКН до того време-

ни, когда можно будет приводить его 
в порядок, проходит больше года. Ду-
маете, это вдохновит потенциальных 
покупателей загораться идеей восста-
новления старых домов в Боровске?

 ► — Один из участков, включенных в региональную программу 
на 2024 год, —  дорога от А‑108 до военного городка Митяево, ее 
капитально ремонтировали 23 года назад, с тех пор только ямочный 
ремонт был.

 ► ‑ Счастье в разном: родители живы и здоровы – счастье, близкие 
здоровы и рядом – счастье, проект успешно реализовали вместе с 
коллегами  – тоже счастье. Это какое‑то сиюминутное ощущение, 
так что оно может быть в любом моменте.

 ► — Задачи, которые мы ставим для себя по строительству школ —  это 
Боровск, пристройка или отдельный корпус для балабановской «первой», кривской 
и ермолинской.

 ► — У нас есть намерение, в первую очередь в городах, создать центры для общения 
молодых людей, по принципу обнинского ОМЦ. Сейчас работаем над концепцией 
и готовы поддерживать любую инициативу.
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— Думаю, да. Люди, которые 
приобретают объекты культурно-
го наследия, делают это не для 
того, чтобы получить моменталь-
ный эффект или прибыль. Они 
понимают, что их ждет большая, 
тяжелая работа, но, если реша-
ются на такой шаг, значит, мо-
рально готовы пройти непро-
стой путь. На мой взгляд, закон, 
охраняющий ОКН, больше за-
претительный и   где-то он тре-
бует упрощения и более лояль-
ных подходов, чтобы инвесторам 
было привлекательно браться 
за такие проекты. Но в нынеш-
них условиях других вариан-
тов нет. Тем не менее, и на моем 
примере видно, что все вопро-
сы решаемы. У нас таких приме-
ров много: здание Дома детско-
го творчества, Дом Наполеона, 
Музейно- выставочный центр —  
всё реально сделать.

?
— Николай Александрович, ни 
как глава администрации райо-

на, а как обычный человек, купивший 
ОКН, как считаете, должна быть госу-
дарственная поддержка людей, беру-
щих на себя восстановление зданий, 
ценных для истории?

— Должна быть. И если такое 
решение примут на государствен-
ном уровне, у  нас будет мень-
ше ценных объектов в запущен-
ном состоянии. Пока этого нет, 
но здесь, в Боровске, в 2024 году 
мы запланировали эксперимент: 
в бюджете города заложили сред-
ства, которые могут быть выделе-
ны собственникам домов на ком-
пенсацию части ремонта, про-
водимого в рамках требований 
исторического поселения. Пока 
сложно сказать, в какую итоговую 
сумму может вылиться програм-
ма, если пойдет, но, надеюсь, это 

приведет к тому, что дома будут 
меньше обшивать безликим сай-
дингом. Сейчас мы идем к тому, 
чтобы в Боровске появилась хотя 
бы одна мастерская по изготовле-
нию наличников, чтобы люди мог-
ли по имеющимся чертежам или 
по собственным идеям заказать 
новые убранства для окон и дру-
гие элементы деревянного декора.
СЕЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ

?
— Возможно, не только меня ин-
тересует вопрос: почему вы по-

селились в Совьяках?

— Там хорошо!

?
— Это понятно, но обычно началь-
ников принято селить в городах, 

поближе к центру.

— Во-первых, жильё служеб-
ное, и  на него была выделена 
определённая сумма. На эти день-
ги в Боровске ничего комфортного 
для семьи я найти не смог. А по-
скольку транспортная доступ-
ность хорошая и Совьяки —  заме-
чательное место для жизни, оста-
новили свой выбор на нём.

?
— Вам нравится жить в сельской 
местности?

— Да, Совьяки —  современная 
деревня, качество жизни в ней ни 
чем не отличается от городского.

?
— И Вы, как все, начинаете свой 
день с уборки снега…

— Не только начинаю, но и за-
канчиваю, а иногда и в обед под-
махну в качестве физической на-
грузки. Знаете, люди деньги пла-
тят, чтобы посещать спортивный 
зал, а у меня зимой —  снег чисти, 
летом —  коси, огород копай! Мож-
но поддерживать себя в хорошей 
форме!

?
— Вы часто выкладываете в сеть 
на личной странице посты о сво-

ём огородничестве. Нравится им 
заниматься?

— Нравится! Возможно пото-
му, что в детстве мы с отцом каж-

дый выходной ездили в дерев-
ню, а там грядки, полив и про-
чие дела по хозяйству. Сейчас, 
конечно, времени на это оста-
ется мало. Но когда выйдешь 
летом в  свой город, сорвешь 
с  грядки лучок, укропчик или 
огурчик —  удовольствие!

?
 
— Это Ваш релакс?

— Да, надо же  как-то переклю-
чаться: смена деятельности —  
лучший отдых.

?
— Сомневаюсь, что за пре-
делами рабочего кабинета 

Вас минуют заботы. Проблемы 
повсюду, а Вы —  глава админи-
страции района. Вот жаловались 
 когда- нибудь на  что-то своему кол-
леге —  главе администрации Со-
вьяков Николаю Галенкову? Или, 
может, ругали его?

— Я в  жизни никому и  ни 
на что не жаловался. Может 
 что-то забыл (надо у Галенко-
ва спросить), но по моему, ни 
одной настоятельной рекомен-
дации от меня, как от жителя, 
к нему не поступало. Если ко 
мне обращаются как к  главе 
администрации, то я могу пе-
редать это обращение Нико-

лаю Константиновичу. Так что, 
я там обычный житель, ничем 
не отличаюсь от других людей.

?
— Тогда, как обычный человек, 
скажите: в чем Ваше счастье?

— Сложно ответить на этот во-
прос. Счастье в разном: родители 
живы и здоровы —  счастье, близ-
кие здоровы и рядом —  счастье, 
 какой-то проект успешно реализо-
вали вместе с коллегами —  тоже 
счастье. Это  какое-то сиюминут-
ное ощущение, так что оно может 
быть в любом моменте.

?
— Благодарю Вас за интервью, 
и желаю, чтобы в следующем году 

всё запланированное сбылось, а Вы 
чаще ощущали себя счастливым.

— Спасибо! В  свою очередь, 
я желаю каждому, кто живёт и тру-
дится в Боровском районе, в на-
ступающем Новом году благопо-
лучия, крепкого здоровья, любви 
близких, и успехов во всех на-
чинаниях. Пусть все добрые же-
лания, загаданные под бой но-
вогодних курантов, обязатель-
но сбудутся, а любые перемены 
в наступающем году будут только 
к лучшему!

 ► Беседовала Светлана 
ЗАЦАРИННАЯ

 ► — В индустриальном парке «Ворсино» территория занята на 90%, а в особой 
экономической зоне «Калуга» резерва нет —  на каждый её участок на территории 
Боровского района заключено соглашение с будущими инвесторами. Они в разной 
степени проектирования и готовности выхода на этап строительства. В ближайшие 
годы вся территория будет застроена, а предприятия запущены.

 ► — На мой взгляд, закон, охраняющий объекты культурного 
наследия, больше запретительный и  где‑то он требует упрощения 
и более лояльных подходов, чтобы инвесторам было привлекательно 
браться за такие проекты. Но в нынешних условиях других 
вариантов нет. Тем не менее, и на моем примере видно, что все 
вопросы решаемы.

 ► ‑ В детстве мы с отцом каждый выходной ездили в деревню, 
а там грядки, полив и прочие дела по хозяйству. Сейчас, конечно, 
времени на это остается мало. Но когда выйдешь летом в свой 
город, сорвешь с грядки лучок, укропчик или огурчик – удовольствие!

 ► — Мы долго мечтали о бассейне в Балабаново, благодаря решениям губернатора 
сейчас он построен и теперь им могут пользоваться все жители района.
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ГОРОД БОРОВСК

17 декабря 12:00 Театрализованное 
представление «Приключение Снегу-
рочки в волшебном лесу» театральной 
студии «Дебют» в рамках открытия Го-
родской елки Городская площадь

23 декабря 12:00 «Бременские му-
зыканты» —  новогодний спектакль 
и  игровая программа Арт-студии 
«Праздник» для жителей города. РДК 
зрительный зал/фойе РДК

25 декабря 10:00, 12:00 «Бремен-
ские музыканты» —  новогодний спек-
такль и игровая программа Арт-студии 
«Праздник» для учащихся МОУ СОШ 
№ 1 г. Боровск. РДК зрительный зал/
фойе РДК

26 декабря 14:00, 16:00 «Бремен-
ские музыканты» —  новогодний спек-
такль и игровая программа Арт-студии 
«Праздник» для ЦСП СиД «Гармония». 
РДК зрительный зал/фойе РДК

27 декабря 11:00, 13:00 «Бремен-
ские музыканты» —  новогодний спек-
такль и игровая программа Арт-студии 
«Праздник» для учащихся МОУ СОШ 
района в рамках «Елки Главы». РДК 
зрительный зал/фойе РДК

2 января 12:00 Цирковое представ-
ление РДК зрительный зал

3 января 18:30–21.00 Тематическая 
танцевальная программа «Зожно-
можно» по ПК. РДК фойе

4 января 14:00 Спектакль театраль-
ной студии «Дебют» «Никто не пове-
рит» платно в т. ч. по ПК. РДК зритель-
ный зал

8 января 17:00 Спектакль «Мужчина 

к празднику» театра антрепризы Иго-
ря Кумицкого на платной основе РДК 
зрительный зал.

ГОРОД БАЛАБАНОВО

16 декабря 12:00 Открытие ново-
годней ёлки в рамках ярмарки в под-
держку СВО. Парад Дедов Морозов 
и новогодних персонажей. Настольные 
игры Площадь перед ДК у Ёлки

4  января 12:00 Культ урно- 
спортивный проект «Выходи во двор 
играть» ул. Дзержинского, двор дд. 
92, 87.

5  января 12:00 Культ урно- 
спортивный проект «Выходи во двор 
играть» ул. Московская, детская пло-
щадка за магазином «Магнит»

6  января 12:00 Культ урно- 
спортивный проект «Выходи во двор 
играть» Сквер «Городской»

6 января 16:00 «Ледовый карна-
вал» —  развлекательная программа 
для детей и подростков ул. Гагарина, 
д. 22, каток.

7  января 12:00 «Рождество на 
Дивном берегу» —  развлекатель-
ная программа для детей и взрослых 
в рамках проекта «Калужская зима» 
2023–2024  гг. Зона отдыха «Река 
Страдаловка».

ГОРОД ЕРМОЛИНО

28 декабря 12:00 Новогодняя сказ-
ка для детей «Перепутанные сказки» 
ДК «Полёт»

7 января 13:00 «Рождественские 
встречи» ДК «Полёт»

13 января 18:00 «Староновогодий 
концерт» ДК «Полёт»

СП «ВОРСИНО»

7 декабря 10:00 Мюзикл «Бурати-
но» от вокального коллектива «Улыб-
ка» ДК Ворсино

15 декабря 17:00 Открытие уличной 
Ёлки.Театрализованное представление 
«Новогодний переполох» ДК Ворсино

15 декабря 19:30 Открытие уличной 
Ёлки. Театрализованное представление 
«Новогодний переполох» д. Коряково

26 декабря 10:30 Елка главы Но-
вогодний мюзикл «Новогодние фик-
сиключение. Последнее чудо» ДК 
Ворсино

26 декабря 12:00 Елка главы Но-
вогодний мюзикл «Новогодние фик-
сиключение. Последнее чудо» ДК 
Ворсино

26 декабря 13:30 Елка главы Ново-
годний мюзикл «Новогодние фикси-
ключение. Последнее чудо» ДК Ворсино

3 января 12:00 Игровая програм-
ма для детей «Зимние забавы» Сквер 
«Победа» с. Ворсино

4 января 12:00 Игровая програм-
ма для детей «Зимние забавы» Сквер 
«Победа» с. Ворсино

5 января12:00 Игровая програм-
ма для детей «Зимние забавы» Сквер 
«Победа» с. Ворсино

6 января 16:00 Новогодний мюзикл 
«Новогодние фиксиключение. Послед-
нее чудо» ДК Ворсино

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА БАЛАБАНОВО! 
ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Невозможно предсказать, каким в целом ока‑
жется наступающий год. Зато точно извест‑
но, что «наполнение» каждого из 366 дней зави‑
сит от всех нас. Пусть 2024‑й по‑настоящему 
станет новым —  в делах, приобретениях, ощу‑
щениях, планах… Всем счастья и благополучия. 
С новым мирным годом!

Сергей Галкин,  
глава администрации г. Балабаново.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ БОРОВСКА
— От всей души поздравляю вас с наступа‑

ющими праздниками — Новым годом и Рожде‑
ством Христовым!
Уходящий год был непростым, но мы его за‑

вершаем с достойными результатами. Он был 
наполнен важными интересными событиями. 
Мы вместе шли к намеченным целям, вместе ра‑
ботали на благо нашей малой родины.
Выражаю благодарность всем, кто трудился 

для благополучия родной земли, всем, кто сво‑
им каждодневным трудом вносил вклад в успех 
общего дела.
Поздравляю с праздником коллективы всех 

предприятий, организаций и жителей благо‑
дарю за плодотворную работу!
Поздравляю с Новым годом и Рождеством 

наших дорогих ветеранов, тружеников тыла 
и детей вой ны. Желаю им крепкого здоровья 
и долголетия!
В преддверии нового года особенно хочется 

поздравить тех земляков, которые сегодня на 
передовой отстаивают суверенитет наше‑
го государства, выбор нашего исторического 
пути. Мы благодарны им за мужество и воин‑
скую доблесть и ждем скорейшего возвращения 
домой с победой!
Пусть новый 2024 год принесет в каждый 

дом, в каждую семью здоровье, любовь и сча‑
стье, подарит всем нам радость жизни, мир 
и благополучие, станет счастливым време‑
нем новых идей, знаковых событий и добрых 
перемен!
С праздником! С Новым 2024 годом!

Анжелика Бодрова,  
глава администрации г. Боровск 

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души поздравляю вас с наступающи‑
ми праздниками –Новым годом и Рождеством 
Христовым!
На пороге нового 2024 года мы подводим ито‑

ги года минувшего и строим планы на будущее. 
Уходящий год был непростым, но мы его завер‑
шаем с достойными результатами.
Выражаю благодарность всем, кто трудился 

для благополучия родной земли, всем, кто сво‑
им каждодневным трудом вносил вклад в успех 
общего дела.
Поздравляю с праздником коллективы всех 

предприятий, учреждений, организаций, инди‑
видуальных предпринимателей нашего района, 
и благодарю их за плодотворную работу!
В преддверии Нового 2023 года особенно хо‑

чется поздравить тех земляков, которые се‑
годня на передовой отстаивают суверенитет 
нашего государства, выбор нашего историче‑
ского пути. Мы благодарны им за мужество 
и воинскую доблесть и ждем скорейшего воз‑
вращения домой с победой!
Пусть новый 2024 год принесет в каждый 

дом, в каждую семью здоровье, любовь и сча‑
стье, подарит всем нам радость жизни, мир 
и благополучие, станет счастливым временем 
новых идей и добрых перемен!
С праздником! С Новым 2024 годом!

Николай Калиничев,  
глава администрации Боровского района

БОРОВЧАН ЖДУТ ЯРКИЕ БОРОВЧАН ЖДУТ ЯРКИЕ 
НОВОГОДНИЕ КАНИКУЛЫНОВОГОДНИЕ КАНИКУЛЫ



9www.pressaobninsk.ru 21 декабря 2023 / № 48 (860)СКОРО ПРАЗДНИК!

12 января 18:00 Концертная про-
грамма «В гостях у Зимушки» от тан-
цевальных коллективов под руковод-
ством Деменевой Е. В. ДК Ворсино

СП «КРИВСКОЕ»

24 декабря 16:00 Детский спектакль 
«Как спасти Новый год». ДК Кривское

30 декабря 18:00 Театрализованное 
представление для взрослых «Ново-
годние приключения Бременских му-
зыкантов» ДК Кривское

30 декабря 21:00 Новогодняя дис-
котека ДК Кривское

2 января 17:00 Новогодний кон-
церт «Любимые новогодние песни» 
ДК Кривское праздничный комплекс

5 января 18:00 Вечер вокально- 
инструментальной музыки «Зимние 
грёзы» ДК Кривское

7 января 16:00 Показ спектакля 
«Как спасти Новый год?» ДК Кривское

13 января 18:00 Показ спектакля 
«Новогодние приключения Бремен-
ских музыкантов» ДК Кривское

СП «СОВЬЯКИ»

17 декабря 16:00 Открытие ново-
годней уличной Ёлки «Елочный хоро-
вод» СДК Совьяки, площадка

17 декабря 16:00 Открытие ново-
годней уличной Ёлки «Забавы Зимуш-
ки —  Зимы» СДК Митяево, площадка

23 января 14:00 Новогодний утрен-
ник. Театрализованное представление 
«Умка» СДК Совьяки

24 января 13:00 Новогодний утрен-
ник. Театрализованное представле-

ние «Бременские музыканты» СДК 
Митяево

30 декабря 18:00 Сказка для взрос-
лых «Про Федота стрельца —  удалого 
молодца» СДК Митяево

7 января 15:00 Развлекательная 
программа «Рождественская школа 
Добра» СДК Совьяки

7 января 15:00 Театрализованная 
программа «Продлись, очарованье 
Рождества!» СДК Митяево

СП «СОВХОЗ БОРОВСКИЙ»

18 декабря 17:00 «Волшебный бу-
дильник» —  открытие уличной елки. 
Боровский р-он д.Кабицино Мкр-он 
Молодежный

20 декабря 17:00 «Волшебный бу-
дильник» —  открытие уличной елки. 
Боровский р-он

Село Совхоз «Боровский» террито-
рия парка

22  декабря 10:00 «Добро есть 
в каждом» —  елка главы.(Закрытый 
показ д/с Умка) Боровский р-он

Д К с .С овхо з  «Б ор ов ск ий» 
ул.Центральная д. 3. Зрительный зал

22  декабря 16:00 «Добро есть 
в  каждом» —  елка главы.(Закры-
тый показ д/с Чудо —  радуга) Боров-
ский р-он ДК с.Совхоз «Боровский» 
ул.Центральная д. 3. Зрительный зал

23  декабря 12:00 «Это Новый 
Год» —  открытие уличной елки. Бо-
ровский р-он

ДК с.Совхоз «Боровский» д.Комлево 
Ул. Центральная д. 1 Территория парка

24 декабря 12:00 «Три желания дра-
кона» —  елка главы. Боровский р-он 
ДК с.Совхоз «Боровский» д.Комлево 

Ул. Центральная д. 1 Зрительный зал
24  декабря 14:00 «Добро есть 

в  каждом» —  елка главы. Боров-
ский р-он ДК с.Совхоз «Боровский» 
ул.Центральная д. 3. Зрительный зал

28  декабря 18:00 «Новогодний 
бум» —  дискотека. Боровский р-он ДК 
с.Совхоз «Боровский» ул.Центральная 
д. 3. Фойе

6 января 13:00 «Рождественская 
песенка» —  большой детский концерт. 
Боровский р-он ДК с.Совхоз «Боров-
ский» д.Комлево Ул. Центральная д. 1 
Зрительный зал

7  января 14:00 «В  ожидании 
чуда» — рождественский концерт. 
Боровский р-он ДК с.Совхоз «Боров-
ский» ул.Центральная д. 3. Зритель-
ный зал

СП «АСЕНЬЕВСКОЕ»

29 декабря 11:00 «Новогодние при-
ключения» —  развлекательная про-
грамма. СДК д.Асеньевское ул. Цен-
тральная, д. 5

29 декабря 17:00 «Вместе встре-
тим Новый год»- развлекательная 
программа. СДК д. Борисово ул. Цен-
тральная, д. 26

30 декабря 15:00 «Разборки у Ново-
годней елки» —  новогодняя елка. СДК 
д. Серединское ул. Центральная, д. 8

6 января 15:00 «Веселое Рожде-
ство» —  познавательно —  развлека-
тельная программа. СДК д. Середин-
ское ул. Центральная, д. 8

7 января 12:00 «Самый сказочный 
праздник» —  игровая программа. СДК 
д. Борисово ул.Центральная, д. 26

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ СП «СОВЬЯКИ». 
— В Новом году хочу пожелать вам только 

самого хорошего. Крепкого здоровья, семейно‑
го благополучия и исполнения всех желаний. 
Наше поселение развивается, не стоит на ме‑
сте и это заслуга всех нас, каждого жите‑
ля, который неравнодушен к земле на кото‑
рой живет. Также, нельзя забывать и о том, 
с какими вызовами мы сталкиваемся сегодня. 
Поэтому искренне желаю мирного неба над 
головой и уверен —  победа обязательно бу‑
дет за нами.

Николай Галенков,
Глава администрации СП «Совьяки» 

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ БОРОВСКОГО РАЙ-
ОНА И В ОСОБЕННОСТИ НАШЕГО ГОРОДА 

ЕРМОЛИНО. 

— Хочу искренне поздравить с наступаю‑
щим Новым годом. Пожелать хочу в первую 
очередь здоровья и мирного неба над голо‑
вой. Всем наши парням, которые ушли в зону 
СВО, желаю вернуться как можно скорее це‑
лыми, невредимыми и с победой. А всем, кто 
их ждет —  обязательно дождаться своих за‑
щитников. Все остальное в наших руках, поэ‑
тому будем дальше работать над тем, чтобы 
наш город становился лучше.

Евгений Гуров,
Глава администрации города Ермолино

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ СП «АСЕНЬЕВСКОЕ»

— На Новый год я хочу пожелать здоровья, 
счастья и семейного благополучия. Хочу от 
всего сердца сказать —  я очень ценю и люблю 
каждого человека, который не остается рав‑
нодушным к нашему краю. Спасибо вам всем, 
тем кто приходит в администрацию с новы‑
ми идеями, кто своими руками помогает наво‑
дить красоту, порядок и делает свои деревни 
лучше. И даже тем, кто выражает свое недо‑
вольство и обращается с жалобами, ведь нам 
приятно видеть, что вам не все равно, и мы 
приложим все усилия для решения наших об‑
щих проблем. Всем нашим юным ребятам хочу 
пожелать успехов в учебе, новых ярких идей 
и вдохновения. Ну и конечно всем и каждому —  
мирного неба и уверенности в завтрашнем дне, 
возможности строить планы и воплощать их 
в жизнь. С праздником, дорогие жители.

Ирина Жильцова, 
 Глава администрации СП «Асеньевское» 

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ НАШЕГО ПОСЕЛЕНИЯ

— Скоро наступит долгожданный и всеми 
любимым праздник —  Новый год. Новогодняя 
ночь —  время волшебства. В момент боя ку‑
рантов мы забываем о каждодневной рутине, 
проблемах и верим, что наши мечты и планы 
обязательно сбудутся, а следующие двенад‑
цать месяцев будут наполнены яркими и ра‑
достными моментами, добром и любовью! Же‑
лаю всем семьям нашего поселения здоровья 
и достатка, согласия и мира!
Дорогие наши военные! Несмотря на празд‑

ничную суету, вы ежедневно решаете слож‑
нейшие боевые задачи в ходе специальной 
военной операции, встречая наступающий 
Новый год вдали от своих родных. Мы благо‑
дарны вам за то, что следуя традициям рус‑
ской армии, вы смело и профессионально защи‑
щаете суверенитет и интересы Родины. Мы 
верим в вашу победу и желаем вам скорейшего 
возвращения домой!
Друзья, с Новым 2024 годом!

Анатолий Колюкаев, 
врио главы администрации СП «Ворсино» 
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21 декабря 
Лекция совместно с городским 

отделением Всероссийского 
Общества Знания —  «Калужские 
следы Пиковой дамы». Начало 

11.00 12+
23 декабря 

Русский классический театр балета. 
Балет «Щелкунчик». Начало 18.00 

0+
24 декабря 

Рождественский концерт —  «Три 
девицы в Новогоднюю ночь». 

Начало 19.00 6+
27 декабря 

Новогодний концерт вокального 
проекта «Новые голоса» —  «Пока 
часы 12 бьют». Начало 19.00 6+

30 декабря 
Детское цирковое представление —  

«Цирк Деда Мороза».
Начало 12.00 0+

03 января 
Детский музыкальный спектакль в стилистике 
русских народных сказок «Зачарованный лес 

или Волшебная свирель ». Принимаются заявки 
от организаций. Начало 12.00 0+

05 января 
Детское цирковое представление. «Ёлка. 

Щенячий дозор спасает Новый год». Начало 
12.00 0+

11 января 
Концерт православных общеобразовательных 

классов
г. Обнинска Калужской епархии —  

«Рождественская сказка Морозко». Начало 
18.00 0+
14 января 

Вечер романсов с живым аккомпанементом —  
«Иеромонах Фотий. Добрый концерт». Начало 

18.00 6+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее 
или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: сменный график, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуются уборщица Телефон: 8–910–915–56–06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.

��

��

��

��

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер- теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

МП «Дом учёных» приглашает:
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СПОРТ

Недавно в Калуге завершил-
ся открытый турнир по сме-

шанным единоборствам. Осо-
бенностью этих состязаний 
можно назвать то, что они не 
были приурочены к  какому-то 
празднику, а посвящены памяти 
калужан погибших в локальных 
вой нах и военных конфликтах.

На этом турнире за победу бо-
ролось 300 спортсменов, пред-
ставлявших 16 различных клубов. 
Поединки выдались напряженны-
ми, и по итогу первое место заня-
ли хозяева соревнований —  ка-
лужский клуб «Спарта».

На втором месте —  спортшко-
ла «Держава» из Обнинска. А вот 
на третьем расположилась объе-
диненная команда из обнинской 
«Академии единоборств» и бала-
бановского клуба «Панкратион».

К слову, тренирующий наших 
бойцов Артем АЛЕКСЕНКО высту-
пил на турнире в качестве одного 
из судей, а также был награжден 
грамотой за подписью региональ-
ного министра спорта за боль-
шой вклад в развитие физической 
культуры.

РЯДОМ С НАМИ

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

БАЛАБАНОВСКИЕ БОЙЦЫ БАЛАБАНОВСКИЕ БОЙЦЫ 
ПОКАЗАЛИ РЕЗУЛЬТАТ В КАЛУГЕПОКАЗАЛИ РЕЗУЛЬТАТ В КАЛУГЕ

Ежегодно в канун Нового года в этом городе 
проходит яркое событие —  фестиваль «Танцуй 
ради жизни». Традиционной площадкой для него 
становится спорткомплекс на ул. Боровской.

В этот день зрители могут увидеть целую рос-
сыпь юных талантов, ведь участие в фестивале 
принимают все хореографические коллективы 
города. 

Мероприятие пройдёт 23  декабря, начало 
в 11:00, вход свободный.

В прошлом году автоклуб Sueta.obn с под-
держкой администрации района, провел нео-
бычную акцию —  автомобилисты собрались что-
бы выстроить саму большую авто-елку в стране. 
И в этом году мероприятие повторится. 

Всех, кто хочет принять участие, ждут на пар-
ковке «Этномира» 23 декабря к 20:00. С это-
го времени начнется выстраивание елки. Затем 
в 21:30 можно будет перекусить на полевой кух-
не, а в 22:00 заработает анимация для детей. 

Фото- и видеофиксация намечены на 23:00.

ИНТЕРЕСНОУЧАСТВУЙ! 

К ФЕСТИВАЛЮ К ФЕСТИВАЛЮ 
ТАНЦА ГОТОВЯТСЯ ТАНЦА ГОТОВЯТСЯ 
В БАЛАБАНОВЕВ БАЛАБАНОВЕ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
СНОВА ПОСТРОЯТ АВТО-ЕЛКУ СНОВА ПОСТРОЯТ АВТО-ЕЛКУ 



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


